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本报讯(记者 许恺玲) 9月
13日，2017年“金立杯”中国围棋甲
级联赛第十七轮比赛在各主场拉
开战幕。山东景芝酒业队本轮客
场迎战珠海万山队。最终，山东队
再次失利。

本轮比赛，山东队仍旧派出
范廷钰坐镇主将台，执黑对战唐
韦星。两位世界冠军的对决，每一
步都经过深思熟虑，落子不快，但
每一步都至关重要。战至正酣时，
黑棋出现失误，白棋抓住机会迅
速反应，最终小范不敌唐韦星。

在山东队周睿羊与谢尔豪的
快棋之争中，山东队依旧没有讨
得便宜，再次失利。所谓祸不单
行，随后，噩耗依旧没有放过山东
队。小将黄昕执白不敌对方大将
孟泰龄，而江维杰执黑与陈正勋
一番厮杀之后，一又四分之一子
不敌对手。最终山东队一壶未开，
铩羽而归。

此时的山东队需要一个收拾
旧山河的机会。29日，山东景芝酒
业队即将开赴菏泽郓城，这也是
围甲联赛第一次走入郓城，将围
棋的火种带给武术之乡，希望山
东队能重新出发。

围甲第十七轮过后，民生银
行北京队零封成都园丁控股继续
领跑积分榜，中信北京积分超越
江苏，本轮过后位居第二。

本报记者 刘伟

9月13日，北京首钢男篮官
方宣布，孙悦由于脚踝伤病发展
严重，需要进行手术和康复，因
此，新赛季将不会再为其进行联
赛球员注册。上赛季，孙悦在北
京队表现低迷，休赛期因为训练
问题，“大圣”还同俱乐部关系一
度剑拔弩张。此番休战一个赛
季，未来在北京拥挤、年轻的后
卫线上，还能有这位老将的位置
吗？

北京队在声明中指出，“不
注册”是孙悦向俱乐部提出的，
原因是自己的脚踝伤病发展严
重。“孙悦的伤病始于上赛季开
赛前，脚踝的游离骨和大量骨刺
严重影响了他的训练和比赛状
态。考虑到当时的比赛状况，他
没有选择手术治疗，而是选择保
守治疗。”

赛季结束后赴美特训期间，
孙悦的脚踝伤病，再度引发了一
系列新的伤病，“因为训练的时
候脚踝无法正常发力，导致发
力 点 改 变 ，造 成 了 腰 椎 的 受
伤。”经医疗专家诊治，孙悦决
定进行手术和康复以彻底解决
伤病问题，争取以健康的状态
重回赛场。

对于未来，孙悦表示自己尚
未有退役的打算，暂时的离开，
是为了更好地恢复伤病。“之前
因为伤病的问题导致自己的状
态不好，现在又增加了新的伤
病，今年我希望能够彻底地把伤
病问题解决，这么做也是为了更

好地重新回到球场。”
尽管孙悦对于未来重回球

场依旧乐观，然而外界的声音，
却是充满了悲观。

休赛期，孙悦同俱乐部的关
系并不融洽。6月份北京全队重
新集中后，俱乐部方面曾要
求赴美特训的孙悦尽
快回国。针对北京
队的要求，孙悦团
队就赴美一事专
门委托律师发布
了律师函。孙悦表
示，自己已经向球队请
过假，绝非“私自赴美”。事
后，北京方面表示，“孙悦没有正
式向俱乐部履行请假的程序。”

双方各执一词，关系一度非
常紧张。

新赛季随着马布里转投北
控，北京队推倒重建，身背大合
同，状态却严重下滑的孙悦，已
经成为球队重建的一大阻碍，

“赴美特训”风波，让这种紧张关
系进一步加剧。休赛期，北京队
在后卫线进行了补强，中生代球
星刘晓宇火线加盟，年轻的方硕
越来越成熟，主打控卫的孙悦回
归，位置将很尴尬。

另外值得一提的是，北京队
目前正在考虑“交易”老将张庆
鹏给山东，后卫线年轻化重组的
意图已经非常明显。

尽管还有两年合同在身，北
京队方面也承诺工资照发，但大
伤归来且又长一岁的孙悦，同北
京的缘分，同篮球的缘分，看上
去已经不那么乐观了。
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